

Manuel Lambert

Gitarre & Klavier



Familiär bedingt bin ich mit Musik aufgewachsen. Im Alter von 6 Jahren habe ich angefangen Klavierunterricht zu nehmen, mit 12 Jahren bin ich dann zur Gitarre gewechselt. Kurz darauf hatte ich schon erste Schülerbands und schließlich meine erste Rockband. Nach meinem Abitur begann ich ein Elektrotechnik-Studium in Darmstadt, nach 3 Semestern war mir klar, dass ich den für mich falschen Weg eingeschlagen hatte. Also beschloss ich mein bisheriges Hobby zum Beruf zu machen, die Musik! 2011 habe ich dann Jazz & Popular Mu-

sik in Aschaffenburg an der Future Music School studiert. Seitdem gebe ich Klavier- und Gitarrenunterricht.

Meine aktuellen Bands:

„Eightteam“ - Die besten Radio Hits der letzten 30 Jahre

„The Bruno Mars Show“ - Bruno Mars Cover Band

„Tanzanstalt Dr. Ernst“ - Angewandte Bewegungstherapie mit Spassfaktor